

あなたのまちの身近な話題をお寄せください
 広報広聴係 ☎ 23-1117 Fax 22-5358
 e-mail = koho@city.nagato.yamaguchi.jp

ホームページ <http://www.city.nagato.yamaguchi.jp/>



カメラリポート
 長門の話題
 1/18

菱海保育園風揚げ大会 天まであがれ!

1月18日、菱海保育園で毎年恒例の風揚げ大会が行われました。園児達はこの日を楽しみにしていた様子で、思い思いの絵を描いた風を片手に元気にグラウンドへ飛び出しました。残念なことにこの日は風が穏やかで、絶好の「風揚げ日和」とはなりませんでしたが、園児達は色とりどりの風を空に浮かべようとグラウンドを駆け回り、風があがると「あがつたよ、見て見て!」「すーいー」などといった所で歓声が上がっていました。終了後は自慢の風と一緒に記念撮影も行われました。



カメラリポート
 長門の話題
 1/13

市内各地区でどんど焼き 無病息災を祈って

正月飾りなどを焼き、今年一年の無病息災を祈るといって、市内各地で行われました。やぐらの倒れた方角で今年の豊漁、豊作を占う風習が100年以上も続く大日比地区のどんど焼きは1月13日に行われました。午前8時、約70人の住民が見守る中、竹やシダを組み、中に正月飾りや書き初めなどを詰め込んで作られた高さ約10メートルのやぐらに火がつけられると、やぐらは勢いよく燃え上がり5分ほどで倒れました。今年は山側に倒れたので、豊作が期待されるということです。



カメラリポート
 長門の話題
 1/10

二〇番の日コンサート 軽快なサックス披露

「二〇番の日」の1月10日、フジ長門店で「二〇番の日コンサート」の夕べが開催されました。このイベントは二〇番の仕組みや正しい二〇番の利用について理解を深めてもらうと長門警察署が開催したもので、会場では油谷交番勤務の清水寿斗巡査部長がサックス演奏を披露。美しい音色に多くの買い物客が足を止めて聞き入っていました。清水巡査部長は、「太陽にほえろ」、「西部警察」、「ルパン3世のテーマ」など全8曲を演奏。会場からはアンコールの声が上がるなど、大いに盛り上がりしました。



カメラリポート
 長門の話題
 1/10

下関市と災害時相互応援協定を締結 災害発生時に相互応援

1月10日、下関市役所で「下関市・長門市災害時の相互応援に関する協定調印式」が行われました。この協定は、風水害や地震など大規模災害が起きた場合、救助・応急復旧活動に必要な職員の派遣や、避難者・傷病者などの受け入れ、食料・飲料水の提供等について相互に助け合うことを定めたもので、災害発生時、応援要請がなくても、各市の判断で自主的な応援活動ができるものです。また、17日には両市同時に大規模地震の発生を想定した災害図上訓練を実施。長門市ではルネッサなどにおいて市職員、陸上自衛隊など関係者約100人が災害への対応を確認しました。下関市への衛星電話による応援要請や、要請に基づく応援活動の演習も行われました。



カメラリポート
 長門の話題
 1/22

魚をおいしく調理しよう! 通中学生徒が魚調理体験

1月22日、通中学校の1年生12人が魚の調理を体験しました。この授業は、魚の調理上の性質を知り、それを生かした調理ができるようになることを目的に技術家庭科の1環として行われたもので、この日は通地区の生涯学習グループ「二三会」のメンバーから指導を受けながら、地元産のアジを使って「煮魚」を作りました。生徒は4つの班に分かれて、それぞれ魚をさばいたり、野菜の下ごしらえをしたり、慣れない手つきながらも器用に調理しました。その後、できあがった煮魚を参加者全員で試食。自分たちの手で作った魚料理の味に、「おいしい!」と舌鼓を打っていました。